

S.M. / R-65

BOLETIN

DE LA

UNION PATRIOTICA DE MAHON

Redacción y Administración: Oficina de la Unión Patriótica, Bastión, 28.

Año IV **Mahón 21 de Noviembre de 1929** **Núm. 34**

SECCION OFICIAL

En lo sucesivo, y mientras no se acuerde otra cosa, las reuniones de la Junta local de la Unión Patriótica, tendrán lugar el primer y tercer jueves de cada mes, de las 18'30 a las 19'30, en el local social, Bastión, 28.

Pueden asistir a estas reuniones los afiliados que lo deseen, para informes y gestiones que les interesen.

INFORMACION

El problema de la vivienda en Mahón.— Actualmente no hay en esta ciudad más que veinte casas para alquilar. Todos recordarán que cuando regresó a este puerto, recientemente, la División de Submarinos, se alquilaron en un solo día unas treinta casas. Está decretada la creación de un Regimiento de Artillería de Costa para esta plaza, cuya organización han publicado los periódicos oficiales. Se compondrá este Regimiento de 105 Jefes y Oficiales y 1.800 individuos de tropa. El día, que, no puede estar muy lejano, en que se lleve a efecto la creación de este Regimiento, se planteará en Mahón el problema del alojamiento de las familias de Jefes, Oficiales, Suboficiales y Sargentos casados.

Previendo esta dificultad, nuestro Alcalde se ha preocupado del asunto, tratando de él en Barcelona con una entidad que actualmente está construyendo una barriada de casas económicas en Lérida.

Se estudiará la posibilidad de crear una Cooperativa de Casas Económicas y otra Cooperativa de Casas Baratas.

La idea del Alcalde es que, en caso necesario, se construyan estas casas en las huertas del Freginal y Barbarossa, si es posible, con lo cual se resolvería a la vez el problema de la desaparición de las huertas interiores de la ciudad. Las comprendidas entre las calles de Pi y Margall, San Manuel y San Fernando han de desa-

parecer al construirse el Segundo Grupo Escolar acordado, pues es condición indispensable, con arreglo al plan escolar de esta ciudad, la construcción de un Grupo de Escuelas en su parte baja, hacia la calle de San Fernando, y otro en su parte alta, inmediaciones de la calle del Conde de Cifuentes.

De ningún modo podía servir de base para la desaparición de las huertas del Freginal y Barbarossa la construcción de un Grupo Escolar, pues su emplazamiento en aquellas huertas no hubiera sido aprobado.

La dificultad más seria que pueda presentar la urbanización de las huertas en cuestión, es su desnivel respecto a las calles inmediatas. Aunque la capa firme para la cimentación se encuentra a unos tres metros bajo el nivel actual del terreno, éste, en el punto más bajo, tiene ocho metros de desnivel respecto a la rasante de la calle más próxima.

La Escuela graduada.—El día 12 del corriente, en que se cumplieron los 2 años de la colocación de la 1.^a piedra de este edificio por S. M. el Rey, se efectuó la recepción provisional del mismo, ya completamente terminado con arreglo al pliego de condiciones de la subasta de las obras.

Por R. O. de 28 de octubre próximo pasado se ha elevado a definitiva la creación provisional de la Escuela Graduada de Niños del Grupo Escolar Primo de Rivera, sobre la base de la Escuela unitaria n.º 2 de esta ciudad.

Actualmente se está procediendo a dotar el nuevo edificio del mobiliario, alumbrado y material pedagógico correspondiente.

De Somatenes.—Con motivo de la fuga de dos presos de la Cárcel de este Partido, han actuado eficazmente y con acierto los somatenes de algunos distritos, auxiliando a la Guardia Civil en las gestiones practicadas para la busca y captura de aquellos, habiendo logrado prenderlos el somatenista de Villa-Carlos Francisco Coll Sintes, quien ha recibido muchos plácemes de sus superiores y compañeros por este importante servicio.

—El día 17 empezó la revista anual reglamentaria el nuevo Auxiliar militar de este Partido, Comandante D. Federico Añezes.

—En la Casa Consistorial de esta ciudad se halla depositada, a disposición de su dueño, una carabina que algún somatenista dejó allí olvidada el día 12 de septiembre último, en que formaron los somatenes con motivo de las visitas de S. A. el Infante Don Jaime y el Excmo. Sr. Presidente del Consejo de Ministros.